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Ata 347 (trezentos  e quarenta e sete)

Aos oito dias do mês de março de dois mil e dezesseis, às 14:00 horas, reuniram-se na sala de reuniões da 

Prefeitura Municipal de Resende os membros do Conselho Deliberativo: Iara Lúcia Ramos Parreiras 

(presidente), Ednir Dias Rezende, Fátima Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito 

Moreira, Priscila Balbino Marques Silva, Wagner Alexandre Pinto e Antonio Geraldo Dias Peixoto e os 

membros do Conselho Fiscal: Eduardo Veiga Fontana, Munira Aiex Arbache, Mônica Pires Monteiro, 

Rossilene Albuquerque Campos Amado e Luciane Souza Gregório, para assistirem a Apresentação do 

Relatório da Avaliação Atuarial relativa ao ano de 2015 pelo técnico do Núcleo Atuarial de Previdência. 

Antonio Dias pediu a palavra para fazer uma apresentação dos comparativos de dados do cálculo atuarial 

de 2013 e 2014, comparativo do antigo plano de amortização em relação à majoração da alíquota para 22%, 

comparativo entre os regimes celetista e estatutário e consequentemente as diferenças das contribuições 

previdenciárias e dos fatores que influenciam diretamente na avaliação atuarial. Antonio Dias pediu ao Sr. 

Murilo Sanches, técnico do Núcleo Atuarial de Previdência, para dar inicio a apresentação do cálculo 

atuarial relativo ao ano de 2015. Murilo iniciou falando sobre a obrigatoriedade da realização do cálculo 

atuarial, das premissas utilizadas, da importância do banco de dados, dos fatores que influenciam 

diretamente no cálculo e por fim apresentou o resultado na avaliação atuarial. Destacou que o sistema 

apresenta em desequilíbrio, se fazendo necessário o estudo de um novo plano de custeio para sanar o 

déficit atuarial encontrado. Estiveram presentes também, os seguintes convidados: Ivamar dos Reis Melo –

Gerente de Contabilidade do RESENPREVI, Luis Flávio de Albuquerque – Diretor de Benefícios, José 

Marcos Godinho Vieira – Diretor Administrativo e Financeiro e Norma Lydia Borba Chaffin – representando a 

Secretaria de Finanças do Município. Também foram convidados o Secretário de Administração  e  o  

Controlador Geral, porém não compareceram. A presidente do Conselho Deliberativo agradeceu a presença 

do Sr. Murilo Sanches e deu a reunião por encerrada e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por 

mim assinada e demais conselheiros. 
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